



Línea 13

ADIÓS A LA ANTIGÜEDAD EN EL TECDMX

• En el Tribunal Electoral de la Ciudad de México se están gestando una serie de inconformidades y molestias, pues comentan que inició el despido de trabajadores con varios años en la institución y les ofrecen la recontractación a un menor salario y perdiendo la antigüedad y todos los derechos que con ello conlleva. Señalan al magistrado presidente **Armando Ambriz**, de llevar a cabo estas acciones con el argumento de tener la menor responsabilidad en las liquidaciones en caso de que el organismo desaparezca como parte del proceso planteado en la reforma electoral federal. Mientras eso sucede, muchos de los empleados han comenzado a expresar su molestia por este tipo de “presiones”.

A CAPOTEAR TOROS EN DONCELES Y ALLENDE

• En los próximos días, la bancada oficialista de Morena, PT y PVEM en el Congreso de la Ciudad de México entrará de lleno al análisis de la legislación sobre la tauromaquia, en la que se revisarán si se elimina o no de la capital del país. Pero más que capotear al astado, será interesante ver cómo salen por

tablas los legisladores de Morena y aliados que están a favor de que continúe la fiesta brava y, por el contrario, veremos si los legisladores en contra de los toros son capaces de embestir a los “amigos” con tal de acabar con esta actividad. Será interesante ver cómo se desarrolla el primer tercio de esta corrida en el coso de Donceles y Allende, donde los puyazos y capotazos evidenciarán las posiciones del grupo oficial que podría salir empitonados.

LA VENTANILLA ÚNICA PARA EMPRESARIOS

• Todo está listo para que la jefa de Gobierno anuncie la reapertura de la Ventanilla Única para Empresarios, con la finalidad de agilizar los trámites para atraer la inversión tanto de las pequeñas como las grandes empresas en la capital del país. Lo que comentan se abrirá en las alcaldías de la capital, pero sobre todo se centrará en las demarcaciones de Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, esta última es la que más aporta al Producto Interno Bruto de la capital del país. La jefa de Gobierno está dispuesta a establecer una alianza con los hombres del dinero en la CDMX y busca generar el mayor número de empleos formales posibles.